



GOBIERNO DE PUERTO RICO

OFICINA DE LA SECRETARÍA DE LA GOBERNACIÓN

23 de julio de 2019

Hon. Ricardo Rosselló Nevares
Gobernador de Puerto Rico
La Fortaleza
San Juan, Puerto Rico

Estimado señor Gobernador:

Por la presente presento mi renuncia a las posiciones de Secretario de la Gobernación, Administrador de La Fortaleza y Director Ejecutivo de la Compañía de Comercio y Exportación. En ánimo de hacer una transición ordenada y dado que se trata de tres funciones complejas, éstas serán efectivas el 31 de julio de 2019.

Estaré siempre agradecido por la confianza que me brindó para asumir estos cargos, así como las responsabilidades que en el camino me fueron encomendadas. Tuve la bendición de contar con un equipo extraordinario, y los mejores años de mi vida profesional los tuve liderando la iniciativa PR Emprende. Trabajar con gente maravillosa del mundo empresarial para ayudar a crear nuevos negocios, jóvenes empresarios y expansión de negocios fuera de la isla es algo que siempre llevaré en mi corazón.

El enorme privilegio de servirle a mi Isla me llevó a entregar lo mejor de mí cada día, y el sacrificio familiar y personal lo asumí confiado en que la agenda de cambios de la administración es la agenda de cambios que necesita Puerto Rico.

Los últimos días han sido sumamente difíciles para todos. En esta coyuntura histórica me corresponde anteponer sobre cualquier consideración el bienestar de mi familia. Las amenazas recibidas las puedo tolerar como individuo, pero nunca permitiré que afecten mi hogar. Mi esposa y mis hijos son todo para mí. Ese es mi deber principal.

Fue en la terraza de mi hogar en el 2013 donde le pregunté por qué aspirar en el 2016 a la gobernación y no a otra posición. Su contestación me convenció a apoyarlo y a caminar junto a usted, "porque no podemos esperar, no va a haber Puerto Rico que gobernar si no damos el paso ahora".

Le pido a Dios que lo siga iluminando cada día.



Ricardo J. Llerandi Cruz